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Che cosa è la 
GIORNATA  DELLA MEMORIA

E’ UN GIORNO PER RICORDARE MILIONI DI PERSONE UCCISE
CRUDELMENTE PER SEGUIRE LE LEGGI RAZZIALI CHE
DISCRIMINANO CHI SI RITIENE DIVERSO PER RAZZA,

RELIGIONE, IDEE...

 
27 gennaio

Per ricordare il 27 gennaio 1945, giorno in cui
l'esercito sovietico entrò nel campo di

concentramento di Auschwitz, lo liberò e
raccontò al mondo gli orrori vissuti 



COSA ABBIAMO FATTO PER RICORDARE 
 QUESTO GIORNO SPECIALE

01

02

LA VITA E’ BELLA

LA BAMBINA DEL TRENO

ABBIAMO GUARDATO  
IL FILM

ABBIAMO ASCOLTATO
IL RACCONTO



COSA RACCONTA IL FILM

  FA CREDERE AL FIGLIO GIOSUE’CHE
TUTTO CIO’ CHE VEDE E’ UNA GARA
PER VINCERE UN CARRO ARMATO.

 

UNA FAMIGLIA EBREA VIENE DEPORTATA
IN UN CAMPO DI CONCENTRAMENTO.  

PER SOPRAVVIVERE IL PAPA’GUIDO
INVENTA UNA STORIA FANTASTICA 

 



PER NON FAR CAPIRE A GIOSUE’ LE COSE ORRIBILI CHE
FACEVANO AGLI EBREI LO CONVINCE A NASCONDERSI,

UBBIDIRE AGLI ORDINI, NON PIANGERE E IN CAMBIO AVREBBE
VINTO DEI PUNTI



QUESTO HA PERMESSO AL BAMBINO E ALLA MAMMA DI
SALVARSI QUANDO LE TRUPPE ALLEATE ARRIVANO A

LIBERARE, PROPRIO CON I CARRI ARMATI, IL CAMPO DI
CONCENTRAMENTO



COSA ABBIAMO IMPARATO

LA VITA PUÒ ESSERE BELLA ANCHE

IN UN MOMENTO TERRIBILE

DIPENDE DA COME  LA VIVIAMO

GUDO E’ RIUSCITO A  FAR VIVERE A

GIOSUE’ IL DRAMMA CON SERENITA’ 



COSA RACCONTA IL LIBRO

 DURANTE IL VIAGGIO ATTRAVERSO
UNA FINESTRELLA DEL VAGONE

ANNA VEDE UN BIMBO NASCOSTO IN
UN CAMPO DI GRANO.

ANNA E’ UNA BAMBINA EBREA CHE
VIENE CARICATA SU UN TRENO INSIEME

ALLA MAMMA E A TANTI ALTRI EBREI
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IL BAMBINO IMMAGINA LA FINE DI ANNA, MA TUTTI I GIORNI
GUARDA I TRENI CHE PASSANO E NEL PROFONDO DEL CUORE

NASCE LA SPERANZA DI RIVEDERE  ANNA, LA BAMBINA DEL
TRENO



GLI OCCHI DI ANNA RIMANGONO NELLA MEMORIA DEL
BAMBINO SENZA PENSARE E CHI E’ E CHE COSA FA



COSA ABBIAMO CAPITO

Le persone vanno rispettate
Oggi è una giornata importante e ci fa capire che non
dobbiamo commettere gli stessi sbagli ecco perché è così
importante ricordarla! 
Ci dobbiamo ricordare ,non solo oggi,che non si devono
uccidere le persone , non si devono fare cose brutte ma
aiutare gli altri , sempre
Noi bambini non facciamo distinzione tra razze migliori o
peggiori, tutti siamo uomini e siamo importanti



UN TRENO DI
PENSIERI







Ci sono troppe persone che non accettano gli altri
ho imparato che non dobbiamo uccidere nessuno perchè
siamo tutti uguali, non di pelle ma di comportamento

Spero che non accada più niente di brutto e che non ci sia mai
più nessuna guerra

Il film mi ha intristito perchè le famiglie venivano divise, gli
Ebrei venivano trattati male e uccisi e io vorrei sempre la pace



tENIAMO ACCESA LA FIAMMA
DEL RICORDO

PERCHE’ TUTTI DEVONO VOLARE

LIBERI COME FARFALLE


